



Sheinbaum visita Tlaxcala Barbosa saca a miles en apoyo a 4T; Sheinbaum va de visita a Tlaxcala

ALMA P. WONG Y ELVIA GARCÍA
CIUDAD DE MÉXICO Y PUEBLA

Las muestras de apoyo a la cuarta transformación continuaron este domingo, cuando en Puebla el mandatario local, Miguel Barbosa marchó con miles en apoyo al presidente Andrés Manuel López Obrador, mientras la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, acudió al primer Informe de actividades de la gobernadora de Tlaxcala, Lorena Cuéllar.

Miles de militantes, funcionarios, diputados y activistas marcharon del Paseo Bravo al Zócalo en la capital poblana encabezados por Miguel Barbosa, quien dijo que el estado es "tierra obradorista".

El gobernador aseguró que la movilización no tuvo como objetivo afectar instituciones. "Decimos 'es un honor estar con Obrador'. Este evento no tiene fines electorales, propósitos de impulsar aspiraciones, pero sí deja claro dónde está la cosa, dónde está la mayoría. ¡Y la mayoría está de este lado, chingaol, arengó."

Subrayó que la vocación de la cuarta transformación es servir a la gente, hacer justicia, combatir la corrupción y la inseguridad.

Mientras, a través de redes sociales, Sheinbaum felicitó a su correligionaria y manifestó: "Tlaxcala tiene hoy a su mejor gobernadora. Felicidades Lorena Cuéllar por tu primer Informe de gobierno. Un año de trabajo por el bienestar de tu pueblo".

La mandataria capitalina acudió al acto que se realizó en el Centro Expositor de la capital del estado. El acceso al evento fue restringido y solo acudieron invitados especiales y políticos morenistas.

Contra la iniciativa

Por otra parte, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, afirmó que la reforma constitucional en materia electoral propuesta por el presi-

La oposición en la Cámara refrendó su rechazo al proyecto presidencial

dente Andrés Manuel López Obrador es conservadora, centralista y no combate la intervención del narcotráfico en las elecciones.

En vísperas de la discusión del proyecto en el pleno del Palacio de San Lázaro, el legislador coahuilense reafirmó por ello que su bancada votará en contra, pero no para ganar el aplauso fácil, como otros partidos.

En reunión con integrantes del Organismo Nacional de Mujeres Priistas en la ciudad de Morelia, Moreira sostuvo que el dictamen de la reforma constitucional es también omiso en materia de acciones afirmativas y de género, procesos democráticos y seguridad de los candidatos.

Jesús Zambrano, presidente nacional del PRD, afirmó que su partido jugará un papel fundamental en la discusión de la reforma electoral, de la que, dijo, busca que la Secretaría de Gobernación controle las elecciones.

Además, señaló que el propósito de la iniciativa es regresar a México a la época en la que no existía el INE, "un árbitro imparcial que ahora quieren eliminar", dijo. —

Con información de: Fernando Darrián y Miguel Fernando Valle



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-6-7

05/12/2022

LEGISLATIVO



El gobernador de Puebla rodeado por decenas de simpatizantes lopezobradoristas. ANDRÉS LOBATO